



**3学期 始業式（オンライン）1月10日（火）**

新しい年、3学期がスタートしました。たくさんの持ち物を抱えて、しっかりした足取りで、みんな登校してきました。「あけましておめでとうございます。今年もよろしくお祈りします。」など、自分からあいさつできていて感心した子の話をし、「自分からあいさつを！」と呼びかけると、次の日から、**自分からあいさつする子がふえました**↑↑



**1年生**

ウイル先生との英語の学習で、数字の「セブentーン！」など、乗りに乗って発音しました。



**2年生**

3学期の係のしごとを決めました。ろうかにかけてあるぞうきんも準備バッチリです。



**3年生**

競書会の練習、こう筆、毛筆、それぞれのお手本をよく見て、書くことができました。



**4年生**

フットボールがクルクル回転しないで、まっすぐ飛ぶように考えて、投げていました。



### 5年生

プログラミング学習、信号の種類と点灯パターンについて論理的思考力を働かせました。



### 6年生

年始用の手作りビンゴゲームをして、クラスのみんなで和気あいあいと活動していました。



### たんぽぽ学級

上がり九九、下がり九九、バラバラ九九、いろいろな九九ができるようになりました。



### サポートルーム

動く・見る・聞く・考えるグループ学習、課題ごとに3人でニコニコと活動していました。



友達の声援にこたえながら😊



自分の限界を超えて！！

那賀地方長距離走大会【1/28(土)】に向けて 早朝練習を開始しました  
朝早くから、寒さを乗り越えて、心と体を鍛えています。ファイトー！！